

rohnya. Di samping itu, ada yang berpendapat bahwa peristiwa itu hanya dilakukan oleh Nabi Saw. di dalam mimpi akan tetapi jumbuh (mayoritas) ulama memandang bahwa peristiwa itu dilakukan oleh Nabi Saw. dengan roh dan jasadnya. Seandainya hal itu dilakukan Nabi Saw. hanya dengan rohnya, apalagi hanya dengan mimpi, orang tidak perlu merasa kagum karena roh memang mudah melakukan demikian, sehingga dia tidak menjadi peristiwa luar biasa lagi. Apalagi yang diterima oleh Nabi Saw. adalah "perintah shalat" yang bukan hanya wajib dilakukan secara rohani, tetapi juga dengan jasmani. Oleh sebab itu, bagi jumbuh ulama, peristiwa itu memang terjadi dengan roh dan jasad Nabi Muhammad Saw. telah dapat menguasai jasadnya, sehingga hukum-hukum yang mempengaruhi jasadnya telah dapat dilebur oleh rohnya. Karena itu, dengan mudah ia melakukan Isra' Mi'raj.³

Perjalanan Isra' Mi'raj ini mengandung arti besar sekali bagi kita untuk melihat kekuasaan Allah pencipta alam semesta serta isinya. Peristiwa Isra' Mi'raj yang diabadikan Allah dalam dua surat al-Isra' dan an-najm mengisyaratkan bahwa Nabi Muhammad saw. adalah pemimpin

³ *Ensiklopedi Islam*, Jilid 1, PT. Ichtiar Baru Van Hoeve, Jakarta, 1994, h. 270.

al-Isra' ayat I yang artinya untuk kami perlihatkan kepadanya sebagian dari tanda-tanda kebesaran kami. Jika kita lihat, apakah rahasia dari diperlihatkannya kepada Rasulullah Saw. sebagian dari tanda-tanda kebesaran Allah, dan apabila rahasia yang terkandung dalam firman Allah Swt. "*Innahu 'Alaa Kulli Syai'in Qodir,*"

Umpamanya pertanyaan-pertanyaan ini dijawab oleh Syaikh Mutawalli Asy-Sya'rawi, yaitu hal ini untuk menunjukkan kepada Anda alasan yang sebenarnya, menyebabkan Allah Swt. mengisra'kan Rasulnya yang mulia. Sesungguhnya Allah telah mendengar penganiayaan yang dialami oleh Rasulullah Saw. Semua itu dapat dilihat dan didengar oleh Allah Swt. dan ketika dia melihat dan mendengar hal itu, maka dia berkehendak untuk memperlihatkan kepadanya di antara tanda-tanda kebesarannya. Maka Rasulullah diisra'kan.¹³

Nah, dari sini kita dapat berpikir, bahwa ilmu manusia lebih rendah dibandingkan dengan kekuasaan dan kebesaran Allah Swt. dan juga akhlak mulia seseorang itu dapat dipakai sebagai ukuran tinggi rendah derajat seorang di sisi Allah Swt.

¹³Muhammad Sa'id Mubayyadh, *Kisah di Balik Isra' Mi'raj*, h.

